



ALSA dalam Dunia Kerja, Dunia Kerja dalam ALSA

Inilah Alasan Mengapa ALSA adalah
Pilihan yang Tepat dalam Mempersiapkan
Diri Menghadapi Dunia Kerja!

Organizational Development Division

Written By: Sofia A.





Halo ALSAians!

ALSA BULLETIN kini menghadirkan segmen baru lho, yaitu ALSA POINT OF VIEW. Melalui segmen ini, kita akan memperoleh berbagai pandangan dan pendapat dari para narasumber mengenai topik yang akan kita bahas nih, Yuk kepoin slide selanjutnya!



Selain melatih kita berorganisasi dan memperbanyak pengalaman, dengan mengikuti ALSA kita juga dapat bekal untuk menghadapi dunia kerja nanti, lho, ALSAians!

Namun sebenarnya bagaimana sih, ALSA mempersiapkan kamu menghadapi dunia kerja secara spesifik? Untuk menjawab itu, kami sudah mewawancarai Mas Primaz dan Bang Dino, selaku alumni keren kita yang sudah terjun ke dunia kerja untuk menjawab pertanyaan tersebut. *Swipe left!*

  @alsalclub  alsalclub.org   ALSA LC UB



Apa saja ya benefit yang diperoleh dari ALSA di dunia kerja?

R. Primaditya Wirasandi, S.H.

(Deputy Managing Partners at Law Firm LUCAS, S.H. & PARTNERS)



“Manajemen forum dan keberanian kita untuk bicara di depan forum. Selain itu, cara kita berkomunikasi dan bersosialisasi dengan orang yang lebih tua atau senior, rekan sejawat, lembaga pemerintah, di lingkungan masyarakat, di Indonesia maupun internasional. Saya paling rasakan *benefit* disitu, karena di ALSA kita tidak hanya berkomunikasi dengan teman-teman dekat, namun juga dengan pihak luar yang beragam.”

Mas Primaz, (1999), Director ALSA LC UB 2001-2002



Dino Rafiditya Pradana, S.H., M.Kn.

(Notary assistant)

"**Kita jadi kenal banyak orang.** Setelah berada di dunia kerja yang berlingkup di bidang hukum, kamu akan banyak menemukan anak ALSA lain dan di ALSA, kita belajar **cara berkomunikasi dengan beragam orang** karena cakupan ALSA yang cukup luas. Kita bisa memperoleh lebih banyak perspektif dan belajar menempatkan diri disitu. Selain itu, kita belajar *time management* yang baik, bagaimana cara **bekerja di bawah tekanan** dan **bekerja dalam team**, kemampuan untuk **mengambil keputusan** serta kemampuan berbicara di depan publik dengan tutur kata yang tersusun rapi, yang mana itu semua dibutuhkan di dunia kerja. Banyak pula hal remeh yang sudah terbiasa dilakukan di ALSA, yang ternyata penting dan berguna. Seperti **berkomunikasi lewat email.**"

Bang Dino (2014), VP Financial, National Board ALSA Indonesia 2017-2018



Dengan aktif di ALSA, kamu akan memperoleh banyak benefit yang nantinya akan berguna di dunia kerja. Terutama, cara berkomunikasi dengan orang yang beragam.

Fakta bahwa ALSA memiliki berbagai Local Chapter dan National Chapter tentu menjadi keuntungan tersendiri bagi ALSAians untuk dapat melatih kemampuan bersosialisasi dan memperluas relasi, yang nantinya kemampuan tersebut dibutuhkan di lingkungan kerja!



Menurut Mas Primaz dan Bang Dino, apa tips ber-ALSA agar kita dapat lebih siap menghadapi dunia kerja?

“Satu, **berteman yang banyak**, jangan hanya lingkungan UB, namun juga lingkungan luar. Kedua, **jangan takut mencoba sesuatu yang baru**. Ketiga, **jangan lupa bersenang-senang selama di ALSA**. Dari dulu di ALSA kita selalu menghadapi sesuatu yang sulit dengan cara yang menyenangkan, sehingga akan lebih mudah diselesaikan.” – **Mas Primaz**



“Maksimalkan ALSA dengan baik, tapi jangan lupa tujuan utama masuk universitas. Ketika di ALSA, **perbanyak teman** karena akan menguntungkan kamu di dunia kerja. ALSA itu sebuah organisasi yang sebenarnya bisa dikatakan semu, namun ada rasa kecintaan dari kita semua dengan bagaimana organisasi ini mengembangkan diri kita. Misalkan kalian takut berbicara, maksimalkan kesempatan di ALSA dengan memperbanyak bicara di forum maka akan terbiasa karena **1 persen adalah sebuah progress**. Itu akan berguna di dunia kerja. Terakhir, boleh memikirkan masa depan dan punya cita-cita, tapi jangan pernah lupa, **hidup untuk masa sekarang**. Puas-puasin, nikmatin, dan have fun di ALSA.” – **Bang Dino**



Agar dapat memperoleh banyak benefit dari mengikuti ALSA, teman-teman jangan lupa untuk terus memaksimalkan kesempatan selama masih berada di ALSA. Hal ini dapat dilakukan dengan memperbanyak teman, menantang diri keluar dari zona nyaman, dan jangan lupa juga untuk *live the moment and have fun!*



Terima kasih banyak Mas Primaz dan Bang Dino sudah berbagi pengalaman serta tips nya kepada para ALSAians!

Semoga apa yang sudah dibagikan bermanfaat dan dapat memperluas pengetahuan para pembaca.

  @alsacub  alsacub.org   ALSA LC UB